

PUESTO DE SALUD DE LA UNIÓN PROMUEVE EL LAVADO DE MANOS PARA PREVENIR EL COVID-19

Asimismo el distanciamiento físico y el uso de mascarillas.

Jaén, 06 de mayo del 2020

Con la finalidad de prevenir el nuevo Coronavirus, personal del Puesto de Salud de la Unión, distrito de Sallique viene desarrollando sesiones educativas sobre el lavado de manos permanente por más de 20 segundos

En esta oportunidad se hicieron presentes en la I.E. Niño Jesús, donde realizaron la práctica del correcto lavado de manos para evitar el contagio con el COVID-19. Participaron el director del plantel y padres y madres de familia, quienes estuvieron recibiendo alimentos de Qali Warma.

Asimismo se les recomendó respetar el aislamiento social obligatorio, el distanciamiento físico mínimo un metro y el uso de mascarillas. La población de La Unión saludaron el trabajo que viene realizando el personal de salud ante esta pandemia.







